



Découvrez les petits plus à réserver
pour agrémenter votre séjour !

Discover the little extras to book to enhance your stay!

En ligne lors de votre réservation

Après de la réception

Par mail : contact@rocknoir.fr

Par téléphone : [04 92 25 54 90](tel:0492255490)

Les animaux de compagnie

L'Hôtel Le Rock Noir est ouvert à tous nos amis à 4 pattes !

Le Rock Noir is open to all our four-legged friends!

Jusqu'à 15kg • 15€ /par animal/par nuit

Plus de 15kg • 20€ /par animal/par nuit

Pets under 15kg • 15€ /per pet / per night

Pets over 15 kg • 20€ /per pet / per night



Love, love, love

Déclaration d'amour : un peu, beaucoup, passionnément !

Surprenez votre moitié en lui offrant une escapade romantique avec une jolie décoration disposée avec soin dans votre chambre à votre arrivée !

Inclus dans l'offre : ballons, pétales de rose, et plumes.

Tarif : 22€

Declaration of love: a little, a lot, passionately!

Surprise your loved one with a romantic getaway with a beautiful decoration carefully arranged in your room upon arrival!

Included in the offer: balloons, rose petals, and feathers.



Décoration : Anniversaire

Faites plaisir à la personne qui vous accompagne avec une décoration festive disposée avec soin dans votre chambre à votre arrivée !

Inclus dans l'offre : ballons et une douceur

Tarif : 22€

Make the person who accompanies you happy with a festive decoration carefully placed in your room on your arrival!

Included in the offer: balloons and Gourmet Snack



Décoration : Ballons

Faites plaisir à la personne qui vous accompagne avec une décoration festive disposée avec soin dans votre chambre à votre arrivée !

Inclus dans l'offre : ballons

Tarif : 16€

Make your companion happy with a festive decoration carefully arranged in your room on arrival!

Included in the offer: balloons



Décoration : léger comme une plume

Surprenez la personne qui vous accompagne avec un décor de plumes disposées avec soin sur votre lit à votre arrivée !

Inclus dans l'offre : plumes

Tarif : 12€

Light as a feather!

Surprise your guest with a feather decoration carefully placed on your bed upon your arrival!

Included in the offer : feathers



Bouteille de Champagne Pernet Lebrun - Cuvée Authentique Millésimée

La cuvée emblématique du savoir-faire Pernet Lebrun. Une bouteille de Champagne Pernet Lebrun, cuvée Authentique Millésimée, dans votre chambre à l'arrivée. N'hésitez pas à nous préciser votre heure d'arrivée afin que votre bouteille vous attende toute fraîche.

Tarif : 85€

The signature cuvée showcasing Pernet Lebrun's expertise. A bottle of Pernet Lebrun Champagne, Cuvée Authentique Millésimée, will be waiting in your room upon arrival. Feel free to let us know your arrival time so we can ensure your bottle is perfectly chilled.



Vin Rouge - *Domaine Allemand*

Dégustez une bouteille de rouge des Hautes-Alpes ! Les vignes du Domaine Allemand sont nichées à 700 mètres d'altitude sur les coteaux de la Durance. Une bouteille de vin rouge du Domaine Allemand, un vin rouge. Cépages : 100% Merlot

Tarif : 32€

Taste a bottle of red wine from the Hautes-Alpes ! The vines of the Domaine Allemand are nested in 700 meters of altitude on the slopes of the Durance. A bottle of red wine of the Domaine Allemand, a red wine. Grape varieties : 100% Merlot



Vin Blanc - *Domaine Allemand*

Dégustez une bouteille de blanc des Hautes-Alpes ! Les vignes du Domaine Allemand sont nichées à 700 mètres d'altitude sur les coteaux de la Durance.

Vin blanc frais et minéral. Cépages : 100% Chardonnay. N'hésitez pas à nous préciser votre heure d'arrivée afin que votre bouteille vous attende toute fraîche.

Tarif : 32€

Taste a bottle of white wine from the Hautes-Alpes ! The vineyards of Domaine Allemand are nestled at an altitude of 700 meters on the slopes of the Durance.

A fresh and mineral white wine. Grape varieties : 100% Chardonnay. Feel free to let us know your arrival time so we can ensure your bottle is perfectly chilled.



Vin Rosé - *Domaine Allemand*

Dégustez une bouteille de rosé des Hautes-Alpes ! Les vignes du Domaine Allemand sont nichées à 700 mètres d'altitude sur les coteaux de la Durance.

Un rosé délicat. Cépages : Cinsault avec une pointe de muscat. N'hésitez pas à nous préciser votre heure d'arrivée afin que votre bouteille vous attende toute fraîche.

Tarif : 32€

Taste a bottle of rosé from the Hautes-Alpes ! The vineyards of Domaine Allemand are nestled at 700 meters of altitude on the slopes of the Durance.

A delicate rosé. Grape varieties: Cinsault with a touch of muscatel. Feel free to let us know your arrival time so that your bottle is waiting for you perfectly chilled.



ROCK NOIR**

HÔTEL - RESTAURANT - SPA (alt. 1.396 m.)

Réservez les petits plus !

Sur notre site web, lors de votre réservation
ou auprès de la réception : au 04 92 25 54 90 ou par mail : contact@rocknoir.fr

Book the little extras !

On our website, when making your reservation
Contact the reception at the +33 (0)4 92 25 54 90
or at contact@rocknoir.fr



www.rocknoir.fr



[@lerocknoir](https://www.instagram.com/@lerocknoir)



[Rock Noir Hôtel & Spa](#)